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本报讯 6月17日，江阴临港
开发区总规模100亿元新经济产
业基金集中签约。市委书记杜小
刚，市领导陆志坚、蒋敏出席签约
仪式。市领导许峰，新东方教育科
技集团董事长、洪泰基金创始合伙
人俞敏洪，洪泰基金创始合伙人、
董事长盛希泰分别致辞。

新经济产业成长壮大，离不
开金融资本赋能加持。此次签约
的5支基金，将秉承“投行+投资”
核心理念，积极布局硬科技、新能
源、碳中和及高端制造等新经济
产业。其中，总规模50亿元的江
阴洪泰新经济产业基金，主要投
资新能源、高端装备、智能制造、
节能环保等江阴市重点发展的

“345”产业集群，助力江阴产业转

型升级和高质量发展；总规模15
亿元的新东方行知产业基金，主
要投资新一代企业数字化服务、
新能源、新材料、智能装备制造和
教育文化产业；总规模6亿元的用
友（江阴）数字经济产业基金，主
要投资包括智能城市、网络基础
设施、大数据、云计算、物联网、人
工智能等在内的新一代信息技术
领域；总规模3亿美元的安缦美元
基金，主要投资方向为文化、体
育、大健康及优质上市公司定向
增发和战略投资，是江阴市第一
支QFLP基金；总规模1.5亿美元
的弘晖美元三期基金，主要投资
生物医药、医疗器械、消费科技等
领域。

俞敏洪说，创立洪泰基金、

新东方行知产业基金的初衷，就
是为了帮助年轻人更好创新创
业，“而江阴、无锡正是这样一片
创新创业的沃土”。此次选择家
乡，他期待能以基金为牵引，引
入更多资源、创造更多机会，“不
仅要带来资金，还要分享经验，
以更深厚的情感回报家乡，为家
乡新经济产业发展作出更大贡
献”。

盛希泰看中的则是这里良好
的产业生态和一流的营商环境。
他说，无锡和江阴都是洪泰基金优
质的合作伙伴，我们将充分发挥自
身优势特长，当好“城市合伙人”，
积极为城市引流，以金融之力为江
阴、为无锡竞速新经济赛道增添动
能。 （惠晓婧）

百亿元新经济产业基金集中签约

本报讯 6月 16日，市长赵建
军与汇鸿集团党委书记、董事长陈
述一行工作会谈，双方围绕深化供
应链运营、市场供应、产业投资、外
贸发展等相关领域合作进行深入
交流。汇鸿集团党委副书记陆备、
副总裁单晓敏，市委常委、常务副
市长蒋敏，市政府秘书长陈寿彬参
加会谈。

赵建军说，汇鸿集团近年来
深耕供应链运营、投资金融两大
主业，各项业务发展取得显著成
效，特别是旗下的天鹏集团为无
锡肉类食品的安全保供发挥了重
要作用。当前无锡正在加快推动
经济全面回升、稳定向好，十分需
要大型国企、优质金融的加持，未
来双方合作将迎来更大机遇、更
广空间。希望与汇鸿集团携手打
造市企合作互利共赢新典范，合
力推进天鹏市场拓展提质，实现
更加高端化集约化发展，更好满
足群众生活需求；深化拓展贸易
合作新领域，共享内外贸一体化
发展机遇，助力更多“锡品锡货”
卖向全国、走向世界；共同探索产
业协作新路径，把汇鸿的供应链
运营资源和无锡深厚的产业基础
结合起来，推动更多好项目、好企
业在锡落地，为无锡高质量发展
注入更强动力。

陈述说，汇鸿集团作为省属国
有上市企业，将紧紧抓住无锡加快
构建现代化农副产品流通体系、优
化城市功能布局的机遇，积极扩大
天鹏市场规模，努力提升保供品
质，切实守护好无锡市民的“菜篮
子”“肉盘子”。在外贸发展和供
应链运营上，集团将认真梳理与无
锡产业发展的契合点，共创更加广
阔的合作空间。期待与无锡以更
加丰硕、更有分量的合作成果赓续
友好情谊、促进共赢发展。

（陈菁菁）

本报讯 6月17日，市委书记杜
小刚主持召开市委常委会会议，专题
传达学习中共江苏省委十四届二次
全会精神。会议强调，全市上下要坚
决贯彻习近平总书记重要指示和党
中央决策部署，认真落实省委全会特
别是省委书记吴政隆讲话要求，以

“时时放心不下”的责任感，高效统筹
疫情防控和经济社会发展，统筹发展
和安全，全力以赴做好当前各项工
作，坚决扛起“争当表率、争做示范、
走在前列”光荣使命，奋力谱写“强富
美高”新无锡现代化建设新篇章，以
实际行动迎接党的二十大胜利召

开。市领导赵建军、项雪龙、朱爱勋
等出席会议。

6月16日，中国共产党江苏省第
十四届委员会第二次全体会议在南
京召开。全会由省委常委会主持，省
委书记吴政隆在会上发表讲话。全
会投票确定了我省出席党的二十大

代表候选人预备人选，表决通过了关
于召开中国共产党江苏省代表会议
的决议，决定于6月下旬在南京召开
中国共产党江苏省代表会议，选举产
生我省出席中国共产党第二十次全
国代表大会代表。

（高美梅）

市委常委会会议传达学习
省委十四届二次全会精神

本报讯 6月17日，市长赵建
军带队专题调研苏南硕放国际机
场发展和改扩建项目建设并召开
座谈会，进一步明确机场“十四五”
发展目标和重点突破事项，现场会
商解决机场改扩建项目建设的难
点堵点问题。他强调，要认真落实
省委省政府关于推进江苏交通运
输现代化示范区建设的决策部署，
按照市委工作要求，紧紧围绕做大
做强苏南硕放国际机场目标，紧盯
项目建设、货运发展、临空经济“三
个重点”，争分夺秒、紧抓快干，全
力攻坚、奋力突破，全方位争取各
方支持，高质量打造区域性枢纽机
场，更好服务经济发展大局。副市
长张立军，市政府秘书长陈寿彬参
加调研。

在苏南硕放国际机场，赵建军
随车察看了机场拟规划建设的T3
航站楼选址区域，深入机场飞行区
快速脱离道工程、物流货站京东库
项目建设现场，详细了解机场运
营、项目进展、对外合作等情况。

在随后召开的座谈会上，赵
建军说，做大做强苏南硕放国际
机场，既是打造交通枢纽名城的

重要基石，也是当前无锡发展的
迫切需要，必须以我为主、立足自
身，加快建设关键性支撑项目，聚
力货运发展增创物流枢纽优势，
着眼区域一体壮大临空经济，推
动机场发展能级实现更大跃升。
要全力建强货运体系，坚持统筹
新开和加密航线班次，统筹本土
和国际货运航空公司，统筹自营
业务和合作项目，不断提升机场
货运服务能力，进一步研究梳理、
明确节点，确保实现2025年货邮
吞吐量达到30万吨目标；坚持多
港联动发展，加速推进中欧班列
开行、江阴港高质量发展、新安港
ICT项目建设，打造更加高效便捷
的综合货运枢纽体系。要抓紧完
善机场规划，坚持高起点、高标准
编制机场建设总体规划、机场交
通集疏运体系规划、苏南空港片
区发展战略规划及临空经济高质
量发展规划，扎实做好规划论证、
报批等工作，推动规划尽早落地实
施。要主动做好沟通衔接，围绕
T3航站楼、跑道扩容、轨道下穿等
项目强化军地合作、加强对上争
取，多措并举筹措资金，尽快为项

目落地建设打通堵点；加强与苏
州、常州等周边城市对接，促进跨
区域公共交通、区间路网、轨道交
通便捷互通，吸引更多人流物流在
机场集散。要加力推进项目建设，
认真做好跑道东侧货运物流区、国
际邮件互换局等项目前期工作，确
保按序时进度开工建设，聚焦建强
集疏运体系有序实施国省道改造
等工程，大力推进无锡空港综保
区、航空航天产业园等高质量发
展，进一步完善机场及周边功能配
套，做强空港枢纽经济。要坚决筑
牢疫情防线，在坚定不移持续加密
国际货运航线的同时，强化“人物
环境”同防，严格按规范做好重点
管控、场地消杀等全流程操作，切
实把防控责任落实到每个环节，确
保不留缝隙、不出差错；进一步提
升保通保畅效率，用心用情为人员
物流便捷往来提供优质服务，营造
良好的营商环境。

“建强‘大枢纽’，离不开公铁
水空联动发展。”调研中，赵建军还
专程来到距离硕放机场仅5公里
的京杭大运河新安港，与港口负责
人深入交谈。 （王怡荻）

赵建军调研推进苏南硕放国际机场发展和改扩建项目建设

攻坚突破服务发展高质量打造区域性枢纽机场

赵建军与汇鸿集团陈述一行

工作会谈

携手拓展务实合作
新领域新成果


